

丹波小
学校便り



丹波の流れ



発行日

令和4年10月18日

第6号

文責：渡邊

秋季校外学習



10月7日（金）に秋季校外学習が行われました。当日は雨が降ってしまいましたが、児童達は事前学習をいかし、充実した時間を過ごすことができました。

低学年はフルーツ公園、桔梗屋一宮工場に行きました。フルーツ公園ではいろいろなフルーツについてゲーム形式で学ぶことができる「フルーツバスケット」で楽しみました。後半はアスレチックです。丹波小の校庭にはない遊具もあり、みんなでたくさん体を動かしました。その後の昼食ではみんな笑顔でたくさん食べていました。体を動かした後のお弁当は格別だったようです。

桔梗屋一宮工場ではお菓子でできた柿の木や信玄餅の製造工程に興味深く見学していました。疑問に思ったことを工場の説明員の方に質問するなど、学校での学習を深めることができました。



高学年は伝統工芸館、風土記の丘（考古博物館）に行きました。伝統工芸館では貴石画の作成や甲州印伝の模様つけを行いました。また考古博物館では火起こし体験に挑戦し、土器や古墳などを見学しました。各施設の見学を通して児童は水晶のはんこの制作や出土品から昔の生活の様子を調べたりすることに興味がわいた様子でした。

低学年、高学年ともに見るもの、聞くものにとっても興味深い様子でした。



マイタケ・エダマメ収穫

10月4日(火)マイタケの収穫がありました。これは5月に全校でマイタケ小屋に伏せ込みをしたものです。早速、給食にも出して頂きました。

また、6日(木)にはエダマメも収穫しました。坂本さんにご協力頂き、エダマメの栄養についてのお話をして頂き、併せてエダマメの食べ比べ(茹で、焼き、蒸し焼き)をしました。児童達は自分たちで育てた作物の味を楽しんでいました。

12月には大豆脱穀、年明け2月には味噌造りも予定しています。



社会福祉協議会を訪問しました

10月17日(月)に5・6年生が社会福祉協議会を訪問し、トイレットペーパーを寄付させて頂きました。この活動は給食に出る牛乳パックを各自で洗い、まとめてとっておき、業者の方にトイレットペーパーに交換して頂いたものです。児童会活動の一環として毎年行っており、資源の有効活用やリサイクルの学習も兼ねています。



山梨県環境緑化表彰「知事賞」受賞!

10月15日(土)本校が山梨県環境緑化表彰「知事賞」を受賞しました。

これは「緑豊かなうるおいのある県土づくりを推進するために、地域の緑化推進や緑化思想の普及啓発に貢献した、他への模範となる個人・団体」におくられるものです。本校の「花いっぱい運動」、「マイタケの栽培」「環境美化活動」「自然体験活動」等を総合的に評価して頂いたものです。

集会の中で児童のみんなに披露し校長先生より、これまでの丹波小学校の活動を振り返り、受賞の趣旨についてお話を頂きました。これからもふる里の自然を愛し、充実した活動を続けていきたいと思ひます。

